

## Punto y seguido...

Escrito por Actualidad Evangélica  
Martes, 25 de Julio de 2017 12:19

---



(EDITORIAL, 25/07/2017) Un punto de inflexión... así es como muchos de los participantes de los actos de la Semana del #15J calificaban esa gran conmemoración histórica del protestantismo español que tuvo lugar los pasados días 10 al 15 de julio en Madrid.

Actos que, pese a las dificultades que entraña movilizar a las iglesias evangélicas de España para cualquier evento de estas características, contó con una participación y asistencia, nada desdeñable desde el punto de vista numérico, y probablemente inmejorable, desde el punto de vista de la entrega, el entusiasmo y la alegría con la que, miles de evangélicos de todas las edades, acudimos a esta cita histórica.

La lista de imágenes, historias y anécdotas para el recuerdo que se produjeron en estos días de movilización, reflexión y proclamación, dentro y fuera del Wizink Center (Palacio de Deportes) de Madrid, sería imposible de pormenorizar en detalle en ningún libro o revista. Afortunadamente, estamos en la era de internet y las redes sociales y, muchos de esos contenidos y momentos para la historia han quedado recogidos, y [pueden volver a verse y revivirse](#), para deleite y bendición del pueblo evangélico de España y de Hispanoamérica.

Por cierto, el hecho de que el VIII Congreso Evangélico acogiera también la reunión

## Punto y seguido...

Escrito por Actualidad Evangélica  
Martes, 25 de Julio de 2017 12:19

---

internacional de la Alianza Evangélica Latina (AEL), no solo han reforzado el carácter “internacional” de esta conmemoración local del 500º Aniversario de la Reforma, sino que contribuye a estrechar aún más los naturales lazos fraternos e institucionales que, desde hace ya varios años, la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España ( [FEREDE](#) ), viene manteniendo y construyendo con las instituciones análogas en Europa y Hispanoamérica.

Es que, **la Semana del #15J**, no fue “un acto” sino muchos, ya que a la celebración del VIII Congreso Evangélico tenemos que añadir, la multitudinaria Fiesta de la Esperanza, en la Plaza Neptuno; el Campamento Urbano de jóvenes; el (también multitudinario) flashmob contra la Trata organizado por Diaconía, en la Puerta del Sol; los dos cultos conmemorativos; el Concierto de clausura... En fin, que ha sido una semana tan intensa, como emocionante para todos los que tuvimos la oportunidad y el privilegio de participar en ella.

El beneficio y el impacto espiritual de todos estos actos, será imposible de cuantificar, sin duda. Más modestamente, podrán evaluarse los resultados tangibles en las próximas reuniones de la [Comisión Organizadora](#) y la FEREDE. Pero, más allá de los detalles que siempre pueden mejorarse, las valoraciones globales iniciales son positivas y nos dejan un buen sabor de boca.

Las [conclusiones del Congreso, publicadas esta semana](#) , nos dejan también un buen documento para seguir adelante con nuestro trabajo como Iglesia de Jesucristo. La recepción anunciada para esta semana, [por parte de Sus Majestades los Reyes a los organizadores del Congreso](#) , será un oportuno broche de oro a estos actos conmemorativos.

Pero, no se trata de dormirse en los laureles, ni mucho menos. No hay tiempo para ello. Aún queda mucho por hacer para que el Evangelio de Jesús llegue a cada rincón de España. No estamos en un "punto final", sino en un "punto y seguido". Porque, como se ha dicho con insistencia, “la Reforma continúa...”.

Actualidad Evangélica - Madrid, 25 de Julio de 2017.-